

Téhéran répond à un sénateur nord-américain qui propose d'attaquer ses sites pétroliers iraniens



Téhéran, 16 septembre (RHC)- Le ministère iranien des Affaires étrangères a dénoncé des propos «déplacés et absurdes» après que le sénateur américain Lindsey Graham a posté toute une série de tweets hostiles visant Téhéran.

La diplomatie iranienne a réagi aux propos du sénateur républicain Lindsey Graham, qui avait appelé les autorités nord-américaines à considérer la possibilité d'attaquer des sites pétroliers iraniens. Ces propos sont intervenus suite aux attaques de drones lancées le samedi 14 septembre contre deux installations de la compagnie pétrolière saoudienne Aramco et revendiquées par les Houthis.

«Ce genre de propos est déplacé et absurde», a déclaré Abbas Mousavi, porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères.

Les États-Unis ont imputé les attaques à l'Iran. La République islamique a rejeté ces accusations, dénonçant des accusations «insensées».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202213-teheran-repond-a-un-senateur-nord-americain-qui-propose-dattaquer-ses-sites-petroliers-iraniens>



Radio Habana Cuba